

## EDITORIAL

Estimados colegas:

Estamos a punto de culminar nuestro primer año de gestión en la Sociedad Argentina de Oftalmología, y con mucho orgullo puedo decir que junto a la comisión que me acompaña hemos cumplido con los objetivos planteados al inicio del año.

En el comienzo de una gestión se proponen metas y objetivos, a veces, resulta difícil no sólo cumplirlos sino también que éstos sean aceptados y aprobados, en este caso, por nuestros socios. Con orgullo puedo decir que definitivamente esto no nos ha pasado ya que el nivel de aceptación y de recepción por parte de nuestros asociados ha sido ejemplar.

Los objetivos iniciales están destinados casi en su totalidad a mejorar la formación académica de nuestros jóvenes oftalmólogos y a implementar nuevos canales de comunicación entre la sociedad y sus afiliados.

Con respecto al primer objetivo creo que lo hemos cumplido con creces, ya que los diez cursos de actualización mensuales dictados a lo largo del año han sido un éxito con un nivel de inscriptos sin precedentes. Se realizaron al igual que años anteriores varios cursos universitarios los cuales también superaron ampliamente nuestras expectativas.

En relación a Archivos Argentinos de Oftalmología a cargo de nuestro vicepresidente el Dr. Julio Fernández Mendy, me llena de orgullo el avance que ha alcanzado nuestra revista científica, la cual ya se encuentra disponible en nuestra página web, existiendo la posibilidad de leerla on line.

A su vez todo el equipo está trabajando arduamente para encaminar la indexación de la revista.

Hoy puedo decir que ha logrado ocupar un lugar de preferencia entre los oftalmólogos, las empresas y los laboratorios afines a nuestra especialidad.

Iniciando ya el año de nuestro centenario me despido de ustedes y aprovecho esta oportunidad para desearles una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo.

Un afectuoso saludo,



Prof. Dr. Arturo Alezzandrini  
Presidente Sociedad Argentina de Oftalmología